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Aos dez dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às dez horas e vinte minutos da manhã, 1 

reuniram-se de modo on-line para a terceira reunião extraordinária do grupo de trabalho de 2 

fiscalização, composto por integrantes do Conselho Estadual de Cultura (CONSEC), os(as) 3 

seguintes conselheiros(as): Laércio Lopes Araújo (SEFA), Mariana Souza Bernal (CAC/SECC/PR), 4 

Pedro Augusto Pereira Gonçalves (macrorregião Curitiba e Região Metropolitana) e Solange 5 

Cristina Batigliana (Patrimônio Cultural). Mariana cumprimentou os presentes, realizou o pedido 6 

de desculpas, por não ter inserido no link os seis processos, citados na última reunião e realizou 7 

essa inclusão. Ela fez a leitura da pauta, sendo: esclarecimento sobre o andamento dos 8 

processos. Solange pediu desculpas pelo atraso na reunião por conta de um compromisso 9 

assumido anteriormente. Mariana esclareceu aos presentes que a reunião trataria de diálogos e 10 

entendimento dos próximos andamentos e de todos os protocolos que estavam na diretoria geral. 11 

Foi realizada uma solicitação não inscrita para encaminhamento de uma devolução do recurso ao 12 

proponente e o entendimento seria que há necessidade de ser direcionado à Procuradoria-Geral 13 

do Estado – PGE para após ser realizado o direcionamento aos envolvidos nos processos, diante 14 

do fato de que o entendimento dos procuradores é diferente para quem não é servidor 15 

concursado. Mariana citou que até foi uma solicitação realizada pelo grupo de trabalho de 16 

fiscalização e foi solicitado que fosse explicado aos conselheiros. Todos os presentes entenderam 17 

a situação e a conselheira Solange questionou qual seria o prazo de resposta da Procuradoria-18 

Geral do Estado – PGE. Mariana informou que foi solicitada uma resposta com urgência, ou seja, 19 

aconteceria em aproximadamente dez dias. Solange sugeriu que os próximos encontros fossem 20 

após ter esse retorno, porque as definições necessitam aguardar essa manifestação. Os presentes 21 

concordaram. Mariana citou que talvez essa definição da Procuradoria Geral do Estado – PGE não 22 

demore tanto, porque haverá três possíveis cenários a serem analisados, por exemplo, três casos: 23 

servidores aposentados, concursados e trabalho temporário. Solange relembrou o que acontece 24 

no município de Londrina, em que normalmente a aposentadoria no serviço público rompe o 25 

vínculo com o Estado e questionou se essa situação será comunicada na plenária do CONSEC. 26 

Mariana informou que sim, perguntou qual seria o entendimento dessa comunicação, e houve 27 

uma breve reflexão. Mariana questionou se o conselheiro Pedro gostaria de acrescentar algo e ele 28 

informou que estava de acordo. Nesse momento o conselheiro Laércio conseguiu entrar na 29 

reunião e pediu desculpas pelo atraso. Mariana deixou o conselheiro Laércio a par dos assuntos já 30 

discutidos na reunião e ele concordou que a próxima reunião devia ser realizada após esse 31 

retorno da Procuradoria Geral do Estado – PGE. Informou também que tudo está bem 32 

encaminhado. Ele esclareceu que o grupo de trabalho de fiscalização é realmente para analisar 33 

regularidade e, caso haja alguma falha, informar. Laércio citou também que o encaminhamento 34 

para a Procuradoria-Geral do Estado – PGE é opinativo e seu ônus não é fiscalizatório ou 35 

julgamento de procedimento. Mariana questionou se havia mais alguma questão a ser discutida 36 

na próxima semana ou se o grupo de trabalho aguardaria o retorno da Procuradoria-Geral do 37 

Estado – PGE com as considerações de Laércio. Pedro informou que diante ao fato de não terem 38 

sido analisados os seis processos, o melhor era aguardar o retorno, já que esse será o fluxo. 39 

Mariana informou que o próximo encontro será em duas semanas. Sem nada mais a tratar, a 40 

reunião foi encerrada e secretariada por mim, Franciele dos Santos Bernabé Fernandes, que 41 

relatei esta ata e segue assinada por mim e pelos seguintes conselheiros. 42 

Curitiba, 10 de junho de 2021. 
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